

一般会計補正予算(第1号)

<主な内容>

歳入

- 物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金
(推奨事業メニュー分) 3,267万7千円
- 物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金
(給付金・定額減税一体支援枠分)
1億 719万2千円
- 財政調整基金繰入金 1億5,246万6千円

歳出

- 定額減税・補足給付金 6,350万円
- 物価高騰緊急支援給付金 (非課税世帯へ1世帯10万円)
4,100万円
- 高齢者・障がい者サービス事業所等燃料費支援補助金
(介護施設事業所、町内外9事業所ガソリン代補助)
315万円
- 農業者物価高騰等対策支援金
(農業収入のある農業者1件5万円、申請による)
320万円

地元企業支援

- エネルギー価格等高騰対策支援給付金 (1件5万円)
2,000万円
- 物価高騰対策中小企業者応援補助金
(新たな取組みに挑戦する事業者、上限50万円)
1,000万円
- 中小企業者省エネ設備導入補助金 (省エネ設備を導入する際の補助経費の1/3、上限20万円)
1,000万円

新たな取り組み

- 移住・定住促進 (移住相談センターの機能を拡張)
132万1千円
- 移住者の集い 9万円
- 移動スーパー運営補助金 56万円
- 宿題カフェ (子ども食堂開催日等に、宿題や学習の支援)
36万4千円
- (仮称) 大渕観光トイレ事前調査業務委託料 11万円
- 農業振興事業補助金
(防護策、200mに満たない農地も対象、限度5万円)
30万円

議案第16号

皆野町営体育施設の設置及び 管理に関する条例の一部改正

これは、マレットゴルフ場の使
用料金1人1回町内300円を2
00円に、専用使用午前午後町内
1500円、町外3000円

常山議員は町民運動公園やスボ
ーツ公園の使用料は、町民は無料
にするべきと何度も発言してきま
した。その考え方を求め、条例改
正に賛成しました。(可決)

6月町議会報告

町議会議員 常山知子

提出者 吉川かほる氏
紹介議員 内海勝男
若林光雄
常山知子

この請願は総務・教育・厚生
常任委員会に付託されました。

補正予算第1号

6月12日～13日、皆野町議会の6月定期
会が開かれました。一般質問は11名(議長を
除く全員)の各議員が行いました。町長提出議
案は7件(議案6件、同意1件)でした。ま
た、議員発議1件と請願第1号が提出されま
した。議案はすべて可決、同意されました。



移動スーパー運営開始、今 年秋からウエルシア薬局と の連携協定

買い物困難地域、買い物困難者
への支援として移動販売を実施。
また、店舗の薬剤師や管理栄養士
が公会堂などで健康講話も実施し
ます。公共料金支払いの受付も。

教育委員会委員の任命 提出者 飯野水男氏(国神) 内海勝男 同意

皆野町議会会議規則の一部を 改正する規則の制定について

これは、議会の会議時間の開
始を午前9時を午前10時とす
るものであります。(可決)

国に対し「パレスチナ自治 区ガザへの即時恒久的停戦 と人道支援を求める意見書」

請願

議案第16号



常山知子議員の一般質問

温水プールの活用を

温水プールを廃止すると決まつたわけではありません。ある資源を活用し生かす取り組みを行つて下さい。

皆野小、国神小児童のプール指導を温水プールを使って行つたことをお聞きします。温水プールを利用することば、先生方の働き方改革の点で負担軽減につながります。熱中症対策で先生方は大変神経を使います。今年も気温の上昇が言われています。プール指導において安全と熱中症が心配される中で、温水プールの利用を考えてはいかがですか。



オープンガーデンで花の町みなのを!

(4~6月)

町内のオープ

ンガーデンでは、バラの花など色々

皆野小は水泳学習に支障のないよう対応します。三沢小は温水プールを廃止した場合は他の小学校のプールを使用します。

皆野水泳スポーツ少年団への支援について

皆野町のやどもの習い事で一番は水泳です。温水プールを廃止すると言つことは子どもたちの水泳の学びの場を奪うことになります。

廃止に向かつていく中で、支援

については代替え案の用意をしてい

るといふことです。
再生可能エネルギーを使った取

いては考えていません。

温水プールを活用し、健康子ども課と連携し、町民の健康づくりを進めていく考えについて。

新たな設備、新たな仕組みにつけては考えていません。

プール施設の修繕について新たな設備、新たな仕組みについては考えていません。

町長に伺います。温水プールを

廃止して壊すと書つことは簡単です。しかし壊すにも大金がかかります。子どもから大人まで利用できる町の大事な施設です。財産です。町のために活用し生かしていただきたい。

老朽化に伴い、安全面に懸念が出ました。毎年4000万から5000万円かかり、町全体におけるサ

ービスのあり方を考え、プールの廃止の判断はやむを得ない。代替え案をしつかり示して今後の協議に生かしていきたい。

答 老朽化に伴い、安全面に懸念が出ました。毎年4000万から5000万円かかり、町全体におけるサービスのあり方を考え、プールの廃止の判断はやむを得ない。代替え案をしつかり示して今後の協議に生かしていきたい。

答 町のガイドブックにも、町報1~6月にもオープンガーデンのことは載っています。メンバーは一生懸命やつているのに認知度が低い。ポピーを見に来た人達がオープンガーデンを見学する取り組みを町で計画していただきたい。

答 (町長) 私が掲げる「れからの町づくり」力を貸していただきたいと思います。

答 20年以上前、町からの呼びかけでオープンガーデンが始まりました。現在、町はオープンガーデンの位置づけをどのように考えておりますか。

答 オープンガーデンは平成14年町が呼びかけて平成16年にスタートしました。重要な観光の一つとして位置づけています。

答 検討したいと思いま

知子のひとこと



常山知子

しんぶん赤旗見本紙
(無料)の申し込みは
じちから

又は62-6733
常山まで

新しい時代を創造させる

市民と野党の共闘を!

生活・法律相談

お気軽にご相談ください
常山知子 電話62-6733

